
   

Anfragen zum Plenum  

anlässlich der Plenarwoche in der 46. KW 2019 

 

 

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Annette   K a r l   (SPD): 

 

Photovoltaik-Anlagen auf Gebäuden des Freistaates Bayern 

Ich frage die Staatsregierung, auf wie vielen öffentlichen Gebäuden, die in der Verantwortung 

des Freistaates Bayern liegen (Ministerien, Behörden, Landesanstalten u. ä.), sind 

Photovoltaik-Anlagen installiert, auf wie vielen dieser Gebäude, auf denen noch keine 

Photovoltaik-Anlage installiert ist, wäre dies nach Einschätzung der Staatsregierung 

grundsätzlich möglich und auf wie vielen dieser Gebäude ist eine Photovoltaik-Anlage bereits 

geplant oder im Bau? 

 

 

 

 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr: 

 

Bisher wurden auf öffentlichen Gebäuden, die in der Verantwortung des Freistaates Bayern 

liegen, mehr als 340 Photovoltaikanlagen errichtet. 

Eine sehr überschlägige und pauschale Schätzung ergibt, dass auf ca. einem Drittel des 

Gebäudes, die in der Verantwortung des Freistaats Bayern liegen, der Bau einer 

Photovoltaikanlage möglich sein könnte. 

Aktuell ist auf 25 Gebäuden, die in der Verantwortung des Freistaates Bayern liegen, eine 

Photovoltaik-Anlage geplant oder im Bau. 

 


